

美杉台の丘より

【学校教育目標】「笑顔 あいさつ 学び合い」



飯能市立美杉台中学校

令和5年3月15日(水)

第15号 校長 戸口智雄

～活躍し続ける美中生～ (かしこく・正しく・たくましく)

自らの力を信じて・今を大切に

三年生の皆さん卒業おめでとうございます。振り返ると、皆さんは新型コロナウイルス感染症拡大のため、小学校卒業時から制限を受けた学年でした。入学当初は長期間の休校から中学校生活がスタートしました。2カ月遅れの入学から始まり、分散登校や部活動の自粛、各種学校行事の延期や中止など、本当に悔しい思いをしてきたのではないのでしょうか。そのような中でも、それぞれの目標に向かって精一杯努力を続け、そして、大きな困難を乗り越え、卒業の日を迎えることができました。美杉台中学校の学校教育目標である『笑顔 あいさつ 学び合い』を最後まで貫き通した三年間でした。その努力と真摯な姿勢に、心から敬意を表します。

これから皆さんが活躍する社会は、便利さが増す一方で、先行き不透明な予測不可能な時代になると言われています。そんな時代の中、巣立って行く卒業生の皆さんに、次の二つの事を餞(はなむけ)の言葉として贈ります。

～『自らの力を信じて』～

卒業する皆さんは、それぞれ歩んでいく道は異なりますが、自らが考え、自らの力で切り開いた希望の道があります。今、そのスタートラインに立っています。これからの道は、決して平坦で歩きやすい道ばかりではなく、様々な状況にあります。一步一步、確かな足取りで歩むには、これまでの多くの体験を通して身に付けてきた知識や知恵、体力が必要です。そして最後は自分自身を信じることです。自分を信じて努力したこと、自分を信じてチャレンジしたこと、たとえ結果に結びつかなくても、必ずや自分の人生の財産となるはずです。「自らの力を信じて」勇気を持って力強く歩いていってください。

～『今を大切に』～

人生は、毎日毎日の小さな積み重ねで創られます。自分の人生は一度きりです。誰かが敷いてくれたレールの上ではなく、自分で決めた道を歩かなければ、自分の人生を精一杯生きることにはなりません。そのためには、目の前のことに専念することが大切です。人はとかく過去の失敗や過ちを悔やみ続けてしまいがちですが、過去を悔やむ時間は、同じことを繰り返さないために、「今」をどう生きるかという時間に費やすことの方が重要です。過去の失敗から学び、後悔する気持ちをバネにして、自分自身の成長に変えることが大切です。時間は全員に平等に与えられています。その時間を後悔する気持ちで過ごすのか、成長のためのバネにするのかで、「今」の過ごし方は大きく違って来るはずです。「今」に全力を注いで生きていけば、後悔のない充実した人生を送ることができるはずです。「今を大切に」たくましく生き抜いていくことを願っています。

保護者の皆様、お子様のご卒業誠にありがとうございます。心よりお祝い申し上げます。また、皆様には長い間のご苦勞と本校の教育活動にご支援・ご協力をいただきましたことに、敬意と感謝を申し上げます。今後のお子様の健やかで輝かしい未来と、卒業の栄光を心からご祈念申し上げます。 【校長式辞より】

～表彰関係～

○令和4年度児童生徒表彰 3年 狐塚かさね

※学業が優秀で他の模範と認められる生徒に贈られます。

○令和4年度体育優良児童生徒表彰 3年 藤田 陽 3年 板谷 星

※体育・スポーツ活動で活躍し、他の模範となる生徒に贈られます。

○第82回全国教育美術展 入選 3年 村井 綺望



～三年生を送る会～

3月2日(木)に三年生を送る会が行われました。1・2年生が手作りの送る会を企画・運営し、3年生へ感謝の気持ちを表しました。映像を駆使した発表や、ステンドグラス、圧巻のパフォーマンス等があり、楽しいひとときを過ごしました。最後には、3年生から1・2年生に向けたメッセージもあり、心温まる会となりました。



1年生の感謝の気持ちを伝える「映像」と「ステンドグラス」 くす玉で感動のフィナーレ



2年生の「逃走中」で会場は大盛り上がり

3年生からのメッセージ

～部活動お別れ会～

3月8日(水)に部活動お別れ会が部活動ごとに行われ、3年生との別れを惜しまました。お別れ会では、各部がそれぞれ工夫して、クイズを出したりゲームを行ったりするなど終始楽しい雰囲気で行われ、学年を超えて交流を深めていました。卒業する先輩から後輩に向けてのエールがあり、部活動の伝統が引き継がれていました。



野球部



男子ホッケー部



サッカー部



女子ホッケー部



卓球部



吹奏楽部



バスケット部



ソフトテニス部



バレー部



美術部

～学校生活の様子～



◇あさひ学級校外学習(鉄道博物館)

3月6日(月)に、さいたま市にある鉄道博物館に行ってきました。東飯能駅で切符を買い、電車を乗り継ぎながら目的地に到着。展示してある実物の列車に乗ったりシミュレーターを行ったりするなど一日を通して様々な体験をして満喫しました。1年生と2年生のよい思い出を作ることができました。

◇調理員さんから

卒業する3年生に調理員さんから「笑顔がありがとう」「残さず食べてくれてありがとう」「応援しています」など心温まるメッセージをいただきました。

◇3年生奉仕作業

卒業間近となった3年生が、校舎内・グラウンドの清掃や整備を一生懸命に行ってくれました。そんな姿に感謝です。美中のためにありがとう。